
        

   
 
 
 
 
 
 
  

NOUS PRIONS AVEC :  
Défunts de la semaine : Pierre TERRAUX – Rose BOUJARD 
Samedi 9 : Julien GUEROULT (25ème anniv.) – Père Lucien MIALON (15ème anniv.) 
Dimanche 10 : Défunts de la famille LALLEMANT-LAFFAGE 
 

Samedi 9 :  10 h 00, catéchèse primaire 
Salle Devosge, toute la journée, fête solidaire de SOS Refoulement :« En rythme avec le Monde » 
 

Dimanche 10 : Clémence et Ombeline communient pour la 1ère fois 
   pendant la messe, BAPTÊME DE LÉNA CHAILLOT 

   17 h 00 ,  CONCERT DE L’ENSEMBLE ZIC ZAG 
 

Lundi 11 :  19 h 30, Maison d’Evangile, St Luc, Chap. 20 
 

Mardi 12 : 18 h 00, catéchèse primaire, équipe CM1 
 

Mercredi 13 : 20 h 00 au CUCDB, av. A. Briand, organisée par les Amis de l’hebdo la Vie rencontre-
débat avec Jean-Victor ELIE : Plaidoyer pour un nouvel engagement chrétien 
 

Vendredi 15 : 17 h 00, préparation de la liturgie des23 et 24 juin 
 

Samedi 16 : PENDANT LA MESSE, BAPTÊME D’ALBAN BERTAIL 
 

Dimanche 17 : PENDANT LA MESSE, PROFESSION DE FOI, DÉMARCHE DE CHOIX  D’UN GROUPE DE JEUNES DU MEJ 
   APRÈS LA MESSE, BAPTÊME D’ALICE GARNIER 
 

RÉSERVER VOS DATES ! (INVITATIONS AUX PORTES DE L’ÉGLISE) 
 

23 juin :  FEUX DE LA SAINT JEAN, après la messe de 18 h 00, dans la cour derrière l’église. 
 

1er juillet :  SORTIE PAROISSIALE À L’ABBAYE NOTRE-DAME DE VENIÈRE  
   « Se rencontrer : Comment nous pratiquons un verbe réfléchi et bien actif » 
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RAPPELONS COMMENT JÉSUS INVITAIT SES DISCIPLES À PRÊTER ATTENTION AUX DÉTAILS.  
 

Le petit détail du vin qui était en train de manquer lors d’une fête. 
Le petit détail d’une brebis qui manquait. 
Le petit détail de la veuve qui offrait ses deux piécettes. 
Le petit détail d’avoir de l’huile en réserve pour les lampes au cas où tarderait le fiancé. 
Le petit détail de demander à ses disciples de vérifier combien de pains ils avaient. 
Le petit détail d’avoir allumé un feu de braise avec du poisson posé dessus tandis qu’il 
attendait les disciples à l’aube. (Répondons à l’invitation du 23 juin aux Feux de la St Jean !!) 
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Du Pape François 
 

GAUDETE ET EXULTATE 

    La force du témoignage des saints, ce sont peu de 
paroles, simples mais pratiques et valables pour tout le 
monde : le christianisme est principalement fait pour 
être pratiqué, et s’il est objet de réflexion, cela ne vaut 
que pour incarner l’Évangile dans la vie quotidienne.  

 

Voici quelques grandes manifestations de l’amour envers Dieu et le prochain que je 

considère d’une importance particulière, vu certains risques et certaines limites de la culture 
d’aujourd’hui (où se manifestent l’anxiété nerveuse et violente qui nous disperse et nous affaiblit ; la 
négativité et la tristesse ; l’acédie commode, consumériste et égoïste ; l’individualisme et de nombreuses 
formes de spiritualité sans rencontre avec Dieu qui règnent dans le marché religieux actuel). 
 

Endurance, patience et douceur : être centré, solidement axé sur Dieu qui aime et qui soutient. « 

Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? » (Rm 8, 31). C’est la fidélité de l’amour, car celui qui s’appuie 
sur Dieu reste aux côtés des autres; il ne les abandonne pas ni ne se laisse pas mener par l’anxiété. 
Le saint ne consacre pas ses énergies à déplorer les erreurs d’autrui ; il est capable de faire 
silence devant les défauts de ses frères et il évite la violence verbale qui dévaste et maltraite. Il 
n’est pas bon pour nous d’adopter la posture de juges impitoyables, de prétendre donner des 
leçons constamment. 
Saint Jean de la Croix proposait autre chose : « Préfère être enseigné de tout le monde que 
d’instruire le moindre de tous ».  
Et il ajoutait un conseil pour tenir éloigné le démon : «  Te réjouir du bien d’autrui comme du tien 
propre, désirer que les autres te soient préférés en toutes choses, le désirer, dis-je, très sincèrement. 
De cette façon, tu surmonteras le mal par le bien, tu repousseras le démon loin de toi, tu auras le cœur 
dans la joie. Et tout cela, tu chercheras à l’exercer envers les personnes qui te reviendront le moins.» 
 

Joie et sens de l’humour : Le saint est capable de vivre joyeux et avec le sens de l’humour. 

Sans perdre le réalisme, il éclaire les autres avec un esprit positif et rempli d’espérance. Être 
chrétien est « joie dans l’Esprit Saint » (Rm 14, 17), parce que « l’amour de charité entraîne 
nécessairement la joie. La joie est conséquence de la charité ». 
 

Audace et ferveur  En même temps, la sainteté est audace, enthousiasme, parole en toute 

liberté, ferveur apostolique… liberté d’une existence qui est ouverte, disponible à Dieu et aux 
autres (cf. Ac 4, 29 ; 9, 28 ; 28, 31 ; 2 Co 3, 12 ; Ep 3, 12 ; He 3, 6 ; 10, 19). 
« Que de fois nous nous sentons engourdis par le confort de la rive ! Mais le Seigneur nous appelle à 
naviguer au large et à jeter les filets dans des eaux plus profondes (cf. Lc 5, 4) » et puissions-nous 
dire avec saint Paul : « Malheur à moi si je n'annonçais pas l’Evangile ! » (1 Co 9, 16). Souvenons-
nous que ce qui est renfermé finit par sentir l’humidité et par nous rendre malades… 
 

En Communauté : Quand les Apôtres ont senti la tentation de se laisser paralyser par les 

craintes et les dangers, ils se sont mis à prier ensemble ! 
 

Dieu est toujours une nouveauté, qui nous pousse à partir sans relâche et à nous déplacer 

pour aller au-delà de ce qui est connu, vers les périphéries et les frontières. Il nous conduit là où 
l’humanité est la plus blessée et là où les êtres humains continuent à chercher la réponse à la 
question du sens de la vie. Dieu n’a pas peur ! Il n’a pas peur ! Il va toujours au-delà de nos schémas 
et ne craint pas les périphéries. Lui-même s’est fait périphérie (cf. Ph 2, 6-8 ; Jn 1, 14). C’est 
pourquoi, si nous osons aller aux périphéries, nous l’y trouverons, il y sera. Jésus nous devance dans 
le cœur de ce frère, dans sa chair blessée, dans sa vie opprimée, dans son âme obscurcie. Il y est 
déjà. Laissons l’Esprit Saint nous faire contempler l’histoire sous l’angle de Jésus ressuscité. Ainsi, 
l’Église, au lieu de stagner, pourra aller de l’avant en accueillant les surprises du Seigneur. 

 


